

# PRIMER INFORME DE LABORES LEGISLATIVAS 2015 - 2016





# CÁMARA DE DIPUTADOS LXIII LEGISLATURA

Primer Informe

De Labores Legislativas

2015-2016

Miguel Ángel Sedas Castro

Diputado Federal

Distrito XIII

Huatusco, Ver.

# Contenido

- Presentación.
- Trabajo Legislativo de la Fracción Parlamentaria del PVEM en el primer Año de Ejercicio de la LXIII Legislatura.

### Primer Periodo de Sesiones Ordinarias:

- Iniciativas.
- Proposiciones con punto de Acuerdo
- Reformas Constitucionales
- Reformas a las Leyes Existentes
- Nuevas Leyes
- Decretos.

### **Segundo Periodo de Sesiones Ordinarias**

- Iniciativas
- Proposiciones con Punto de Acuerdo
- Reformas Constitucionales
- Nuevas Leyes
- Decretos

### **Primer Receso**

• Proposiciones con Punto de Acuerdo

### **Segundo Receso**

Iniciativas

### **Primer Periodo Extraordinario**

Nuevas Leyes

- Reformas a Leyes Existentes
- Decretos

## **Trabajo Legislativo En Comisiones**

- COMISION DEL TRABAJO Y PREVISION SOCIAL (secretario integrante)
- COMISION DE DESARROLLO RURAL (secretario Integrante)
- COMISION DE AGUA POTABLE Y SANEAMIENTO (Integrante)

### **GESTION Y APOYOS OTORGADOS**



Entrega de ropa en el Jardín de Niños Juan de La Barrera en Tepatlaxco.



Entrega de paquetes escolares en la escuela primara Benito Juarez García en Tepatlaxco



Entrega de paquetes escolares en la escuela primaria Úrsulo Galván en Tepatlaxco



Entrega de paquetes escolares y Tablets para la Telesecundaria Francisco del Paso y Troncoso en Tepatlxco



Entrega de Obra, barda Perimetral, en la escuela primaria Francisco Javier Clavijero en Tlacotepec de Mejía.



Entrega de Mochilas en la escuela Primaria Frnacisco Javier Clavijero, Tlacotepec de Mejía.



Pintando tu Iglesia, Capilla de Coxolo, Huatusco.



Entrega de mochila en la escuela primaria Justo Sierra de Chavaxtla, Huatusco



Entrega de instrumentos para banda de guerra de la escuela primaria Leonardo Bravo de Huatusco.



Reforestación 2015, plantando un árbol, Tlacotepec de Mejía



Entrega de Lap Top para alumnos de la escuela primaria Miguel D. Cabañas de Huatusco.



Entrega de paquete de útiles escolares y block para la escuela primaria Valentín Gómez Farías de Huatusco.



Entrega de mochilas y pintarrón para la escuela primaria Cuauhtémoc de la manzana Buena Vista que pertenece a la comunidad de Tlamatoca, Huatusco



Pintando tu escuela, escuela primaria Enrique C. Rébsamen de Cardel.



Entrega de instrumentos para banda de guerra para la escuela de bachilleres CECYTEV de Huatusco



Entrega de Tablet para alumnos de la escuala de bachilleres CECYTEV de Huatusco.



Entrega de mochilas a la escuela primaria Úrsulo Galván de Tenampa.



Entrega de mochilas para la escuela telesecundaria Miguel Hidalgo y Costilla de Soledad de Doblado.



Pintando tu Iglesia, Capilla de Puentesilla congregación de Chavaxtla, Huatusco.



Entrega de uniformes de futbol femenil para la localidad de La Raya, Huatusco



Jornada médica gratuita en Huatusco, Ver.



Entrega de mesas y sillas para el Jardín de Niños José Vasconcelos de la Col. El Centenario, Huatusco.



Entrega de mesas y sillas para el Jardín de niños Rugiro Zúñiga en Huatusco.



Entrega de mochilas para la escuela Aquiles Serdán de la localidad de Elotepec, Huatusco.



Entrega de pantalla de televisión para la escuela telesecundaria Carlos Fuentes en la Col. El Centenario, Huatusco.



Bacheo de la calle de los maestros en Huatusco.





Pintando tu escuela, Tebaev de Totutla.



Entrega de Tablet, balones y paquete de útiles escolares para la escuela primaria Aquiles Serdán de Elotepec, Huatusco.





Pintando tu escuela, Tebaev de la localidad de El Coyolito, Tenampa.



Pintando tu escuela, Jardín de niños Justo Sierra de Sabanas, Huatusco.



Pintando tu Iglesia, Tlamatoca Huatusco.



Entrega de Laptop para el Centro de Rehabilitación Educación Especial Huatusco (CREEHU), Huatusco.



Entrega de Tablets y pantalla de televisión en Soledad de Doblado.



Entrega de Bocina para la escuela primaria Francisco Morosini de San José Chapa, Huatusco.



Pintando tu escuela, Jardín de niños y escuela primaria de la localidad Los Guajitos, Soledad de Doblado.



Entrega de equipo de sonido para la capilla de la localidad de San José Chapa, Huatusco.



Pintando tu escuela, impermeabilizada y entrega de balones para la escuela primaria Francisco Morosini de San José Chapa, Huatusco.



Inauguración de obra, construcción de parque recreativo, pavimentación de calle, electrificación y construcción de cisternas en el municipio de Tepatlaxco.



Pintando tu escuela, escuela primaria Valentín Gómez Farías de la col. Reserva Territorial, Huatusco.



Entrega de uniformes de béisbol para el equipo de Capulapa, Huatusco.



Entrega de estufa, pupitres y juguetes para la escuela Enriqueta Sehara de Huatusco.





Pintando tu escuela, escuela primaria 5 de mayo de Galera Quemada, Huatusco.



Entrega de uniformes de futbol en la localidad de Capulapa, Huatusco.



Pintando tu iglesia, capilla de Capulapa, Huatusco.



Pintando tu escuela, primaria de la localidad de Tepampa, Huatusco.



Pintando tu escuela, primaria Úrsulo Galván de la localidad de El Mango, Paso de Ovejas.



Bacheo carretera Huatusco-Elotepec.







Pintando tu Iglesia, San José Chapa, Huatusco.



Pintando tu Iglesia, Loma del Nanche, Paso de Ovejas.



Entrega de lámina para habitante de la localidad de Capulapa, Huatusco.



Pintando tu iglesia, capilla de la localidad de Ixpila, Huatusco.



Venta de carne a mitad de precio mediante la Fundación Papel Social, apoyo del Dip. Javier Herrera Borunda.



Pintando tu escuela, primaria de la localidad de Chichicaxtle, Puente Nacional.



Pintando tu Iglesia, capilla de Pachuquilla, Puente Nacional.



Entrega de material para ampliación de vivienda para las localidades de Tepetla, Tepampa, col. Ruiz Cortinez, Tlamatoca y Mesa del Rancho.



Pintando tu iglesia, capilla de la localidad de Juan de la Luz Enriquez, Puente Nacional.



Obsequios para la madres de la Col. Ruiz Cortinez, Huatusco.



Pintando la casa de salud de la localidad de Capulapa, Huatusco.



Pintando tu Escuela, primaria de la localidad de Carrizal, Huatusco.



Gira de los Tiburones Rojos de Veracruz mostrando la Copa Mx, Alameda, Huatusco.



Construcción de piso en casa de salud de Capulapa, Huatusco.



Pintando tu escuela, primaria de la Col. Ruiz Cortinez, Huatusco.



Pintando tu escuela y construcción de terraplén para canchas de futbol en la escuela secundaria técnica #144, Huatusco.



Pintando tu escuela, primaria Sóstenes Palacios de la localidad de Amatiopa, Huatusco.



Gestión de mas de 2 millones de pesos para construcción de 2 aulas en la escuela primaria del Pueblo de Matlaluca, Zentla.



Pintando tu escuela e impermeabilizado del TEBAEV de Sabanas, Huausco.



Pintando tu escuela, Telesecundaria de Tlamatoca, Huatusco.



Entrega de tinacos Rotoplas para La Patrona, congragación de la localidad de Tlavictepan, Huatusco.



Colado de losa para el Tebaev que se ubica en la colonia Francisco I. Madero que pertenece a la localidad de Tenejapa, Huatusco.



Entrega de uniformes de futbol en la liga de fut7 que se lleva a cabo en La Mesa del Rancho, Huatusco.



Pintando tu escuela, primaria Miguel Aleman de la Col. Acatepec, Huatusco.



Entrega de puertas y ventanas para habitantes de las diferente localidades de Huatusco.



Entrega de escusados para el Jardín de niños J. E. Petulozzi de Amatiopa, Huatusco.



Banderazo de inicio de obra, 1.250 km de pavimentación del camino principal de la localidad de La Mesa del Rancho, Hautusco.



Empleo temporal mediante la Secretaria de Comunicavciones y Transportes (SCT) para Galera Quemada, Huatusco.



Inauguración de calle principal de la localidad de Acazonica, Paso deOvejas.



Inauguración de calle Los Cedros en Paso de Ovejas.



Entrega de planta de café para el sector cafetalero del municipio de Tepatlaxco.



Entrega de cemento, escusados y cal para la capilla de La Mesa del Rancho, Huatusco.



Bacheo del camino principal de la localidad de Capulapa, Huatusco.



Bacheo de prolongación de calle 12 y boulevard de la ciudad de Huatusco.



Lámina par los habitantes del municipio de Tenampa.



Lámina para los habitantes de la colonia Ruiz Cortinez, Huatusco.



Inauguración de camino Capulapa-Rincón Capulapa, Huatusco.



Entrega de Despensas, lámina y tinaco rotoplas para la localidad de Alta Luz, Huatusco



Inicio de obra para la rehabilitación del camino que conduce a La Patona, congregación de Tlavictepan, Huatusco.



Inicio de obra de demolición y construcción de edificio para la secundaria Jovita Lara Estrada de Huatusco.



Inicio de obra, pavimentación de 1.150 km en la localidad de ixpila, Huatusco.



Inicio de obra, pavimentación de circuito de la localidad de Potrerillo, Ixhuatlán del Café.